

# くすの木

<清水小学校めざす児童像>

「しっかり考える子」「自らよく行う子」

「すこやかな子」

令和4年7月号一③ 校長 迎 和人

23日から夏休みです・・・8月28日まで



連休明け19日(火)は、大雨になりました。九州北部は、線状降水帯が出ており、ちょうど子どもたちの登校時刻に重なりました。子どもたちの安全を最優先に考え、近隣校と連絡を取り「9時30分を目途に登校する」ようにしました。急な登校時刻の変更にもかかわらず対応していただき、ありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは無事登校できました。

この雨で、過去72時間で91.5mm(20日8時現在、アメダス)の雨が降り、心配していた渇水の危機は、少しは解決したのではないかと思います。と同時に、「実は、まだ梅雨は明けてなかった?」とも思いました。

23日からは夏休み。生活の基盤が、学校から家庭に移ります。どうぞ、子どもたちの生活のリズムをご家庭で見守ってください。

## ◇ 合言葉は「8月29日元気にあいさつを交わしましょう」です ◇



令和4年度「夏の交通安全週間」の重点目標には、『ヘルメットを着用するなど、自転車の安全利用の推進』が掲げてあります。

交通安全週間は20日までですが、本校でも、自転車に乗る児童はたくさんいるはず。校区は、交通量が多いので十分注意して乗ってほしいと思います。

以前、警察の方とお話をしたときに、次のことをおっしゃっていました。

夏休みや冬休みなど、長い休みで一番事故が起きるのは、

○長い休みに入った直ぐの1週間

○長い休みが終わる最後の1週間

ということでした。始めと終わりの1週間は、特に気をつけたいとのことでした。学校でも指導します。各家庭に「夏休みの生活について」のプリント

を配付しています。ぜひ、交通ルールや生活の決まりについてお子様と確認してください。合言葉は「8月29日元気にあいさつを交わしましょう」です。

私は、終業式の話の中で、子どもたちに3つの宿題を出します。

- ①「命を大切にすること」＝交通安全、水の事故、不審者対策、新型コロナウイルス感染防止など自分の命は自分で守る、考える子であってほしい
- ②「この夏、頑張るものを1つでもいいから見つけること」＝難しいかもしれないけど、頑張ればできるものを見つけて最後までやりぬく、強い子であってほしい
- ③「毎日、お家の手伝いをする事」＝家族の一員として家の手伝いをする、優しい子であってほしい

この3つを実践して、たくましくなった子どもたちと9月に会うのが楽しみです。保護者の皆様も「よい夏」をお過ごしください。

